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ATA DA 2ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 

DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 

DA 16ª REGIÃO/SE, REALIZADA EM 25 DE 

FEVEREIRO DE 2014 
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Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e treze, às 17h18min, nesta 

cidade de Aracaju, na sede do CORECON, situada à Rua Duque de Caxias nº 398-Bairro 

São José, nesta Capital, reuniu-se o Plenário deste Conselho, com a presença dos 

seguintes Conselheiros: TITULARES: Israel Schuster - Presidente, Hermany Machado 

Ferreira – Vice-Presidente, Acácia Maria Santos da Mota, Eduardo Alves Bastos, Idalino 

Souza, José Carlos Oliveira de Sousa e Maria Auxiliadora S. Feitosa; e SUPLENTES: 

Gisélia Maria S. Bezerra e José Wilson Vitório, que nessa reunião assumiram as vagas 

dos Conselheiros Cléa Maria Rezende e Lion Rodrigues Schuster, o primeiro ausente por 

motivo de trabalho e o segundo, por motivo de viagem a São Paulo, para tratamento de 

saúde. Verificando haver quórum legal, o Presidente abriu a Sessão e designou a mim, 

Artemisa Ribeiro Batista- Gerente Executiva, para Secretária “ad hoc”. A pauta para 

apreciação constava de: I. EXPEDIENTE: a) Ata da Sessão Anterior: Colocada em 

votação, foi aprovada sem ressalvas. b) Correspondências Dirigidas ao CORECON: O 

Presidente solicitou à gerente executiva que fizesse a leitura dos seguintes expedientes 

recebidos: ofício circular recebido do COFECON encaminhando a Carta dos Presidentes 

dos Regionais, proveniente da 655ª Sessão Plenária Ampliada COFECON/CORECONs 

realizada no dia 31 de janeiro de 2014, em Brasília-DF; ofício circular recebido do 

COFECON informando aos interessados a realização de reunião na sede do COFECON 

no dia 20 de fevereiro de 2014, quando na oportunidade seria cumprida agenda voltada a 

prestar esclarecimentos sobre o projeto de lei 658/2007, que atualiza a Lei nº 1.411/51, 

em tramitação no Senado Federal; encaminhando ofício circular do COFECON que 

solicita atender à consulta feita pela Polícia Federal de Criciúma-SC, relativa à existência 

ou não de registro de pessoas físicas elencadas no expediente emitido pelo referido 

Órgão. Em relação à reunião do dia 20 de fevereiro realizada em Brasília, o Cons. 

Hermany Machado Ferreira participou da referida reunião e disse que falaram sobre o 

projeto de lei que está para ser aprovado no Senado e sobre a luta para conseguir essa 

aprovação. Afirmou também que a alteração na mencionada lei foi inserido um artigo que 

proporciona ao economista ser o profissional responsável por orçamento, dentre outras 

questões pertinentes à lei e discutida pelos presentes. c) Comunicações da Presidência: 

O Presidente falou sobre a parceria com a Câmara de Dirigentes Lojistas – CDL Aracaju 

referente ao Plantão Econômico, em relação à disponibilização da sala e mobiliário onde 

ficará um economista para atendimento, como também à criação de uma logomarca 

relativa ao mencionado projeto. Também explicou sobre a intenção do Conselho, neste 

ano, em colocar a Tenda Econômica no Shopping Jardins e, se possível, também no 

Shopping Riomar. E, por último, convidou a todos para participar da palestra intitulada 

“O cenário econômico nacional, regional e sergipana - na visão do economista”, a ser 

proferida pelos economistas Marco Antonio Jorge e Rubens Dias, a ser realizada no dia 

26 de março de 2014, às 20 horas, no auditório do Sebrae. d) Comunicações dos 

Conselheiros: O Cons. Eduardo Alves Bastos fez uso da palavra para desculpar-se pela 

ausência na plenária passada, porque achou que a reunião fosse às sextas-feiras e não às 

terças-feiras, e também por não ter lido o e-mail que encaminhou a convocação para a 
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referida reunião. A Cons. Acácia também pediu a palavra para fazer algumas 

considerações sobre o problema da FAPITEC, já comentado na plenária passada. Propôs 

que seja acionada uma ação na justiça contra a FAPITEC, tendo em vista que não 

atenderam à solicitação da assessoria jurídica deste Conselho, para fazer uma correção no 

edital lançado. O Cons. Eduardo Alves Bastos sugeriu ainda que seja enviada uma 

correspondência a todos os Órgãos federais, estaduais e municipais com o objetivo de 

esclarecer sobre as obrigações e o campo de atuação do economista. II - ORDEM DO 

DIA: a) Balancete de Janeiro de 2014: A Gerente Executiva pediu a palavra ao 

Presidente e sugeriu que o Balancete de Janeiro de 2014 fosse retirado de pauta, em 

virtude da Contadora não ter fechado o referido balancete, deixando para a próxima 

plenária. b) Prestação de Contas de 2013: O Presidente apresentou a Prestação de 

Contas de 2013 para análise dos presentes, colocando-a em votação, sendo a mesma 

aprovada sem ressalvas. c) Relatório de Gestão de 2013: O Presidente apresentou o 

Relatório de Gestão de 2013, para análise do plenário. Colocado em votação, foi 

aprovado por unanimidade. d) Acordo Coletivo de Trabalho dos Servidores do 

CORECON/SE, para 2014/2015: O Presidente passou a palavra à Cons. Acácia Maria 

S. da Mota, relatora do assunto, que apresentou ao Plenário seu parecer acerca da pauta 

de reivindicações do Acordo Coletivo de Trabalho dos servidores deste Conselho para o 

período 2014-2015. Nesse momento, o Cons. Idalino Souza pediu a palavra para informar 

que ano passado o acordo coletivo não foi fechado, por conta de algumas considerações 

feitas por ele, tendo em vista ter sido ele o conselheiro relator do processo, questionando 

se a referida Conselheira teve acesso ao parecer emitido por ele. Alegando não ter tido 

acesso ao mencionado documento, a Conselheira propôs retirar o assunto de pauta, para 

analisar o parecer do ano passado e ver exatamente o que ficou pendente. Além disso, os 

Conselheiros presentes solicitaram que a Contadora faça um relatório detalhado do 

impacto da despesa na receita caso alguns itens sejam concedidos, a exemplo do reajuste 

salarial e do auxílio alimentação, ou outros itens que envolvam os recursos financeiros 

deste Conselho. Processos a serem Relatados: Suspensão de Registro Definitivo de 

Pessoa Física: Processo nº 005/2014, requerente Edison Rodrigues Barreto Júnior. 

Cancelamento de Registro Definitivo de Pessoa Física: Processo nº 006/2014, requerente 

Carla Silva Santos, por não exercício da profissão. Colocados em votação do Plenário, 

foram aprovados sem ressalvas. O que Ocorrer: O Cons. Idalino Souza pediu a palavra 

para falar sobre a perda do mandato de Conselheiro. Disse que leu o artigo do Regimento 

Interno que rege a matéria, e pediu a perda do mandato dos Conselheiros que estejam 

nesta situação. Foi iniciada ampla discussão acerca do assunto, o Cons. Hermany 

Machado Ferreira questionou que, se é automático, quem então já estaria excluído. O 

Cons. Idalino propôs que, a partir desta data, o Artigo 10 do Regimento Interno seja 

cumprido na íntegra. Solicitaram ainda que seja enviado um e-mail aos Conselheiros 

dando ciência a todos sobre a referida decisão, e pedindo que, caso necessite faltar à 

reunião, comunique com antecedência por e-mail ou telefone. E, por fim, o Presidente 

apresentou ao Plenário a proposta enviada pela Contadora Ideilda Fernandes Vieira, que 

havia encaminhado uma carta a este Conselho solicitando sua saída a partir do dia 01 de 

novembro de 2013, sendo necessários sessenta dias em cumprimento ao que rege o 

contrato no tocante à rescisão do contrato ainda vigente. Informou que foi enviado um 

ofício à Contadora, consultando-a sobre a possibilidade de sua permanência neste 

Conselho, tendo em vista que não apareceu nenhum contador interessado em prestar 
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serviços contábeis neste Órgão. Foram lançados dois editais de Consulta Pública, para 

contratação de um contador para prestar serviços contábeis neste Conselho, mas não 

apareceu nenhum contador interessado. Diante dessa situação, a Contadora apresentou a 

proposta no valor de R$ 800,00 (oitocentos reais) mensais, para continuar prestando seus 

serviços, em caráter emergencial até o dia 10 de março de 2014, quando termina o 

contrato dela ainda vigente. Colocada a proposta em votação, foi aprovada por 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrados os trabalhos, 

às 19h15min, dos quais eu, Artemisa Ribeiro Batista lavrei a presente Ata que, lida e 

achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente. Aracaju, 25 de fevereiro de 

2014. 

 

 

 

 

 

ECON. ISRAEL SCHUSTER 

Presidente 

 

ARTEMISA RIBEIRO BATISTA 

Secretária “ad hoc” 

 


